



「三本の矢」の強さ

～温もりに満ちた学校へ～



校長室だより 8月号
2024.8.2
＜不撓不屈の芦中生＞
・思いやりと温かな心
・言葉で伝え心で聴く
・自ら主体的に行動

「有意義な夏休み」とは

夏休み。みなさんはどのように過ごしていますか？今週が終われば、残り1か月を切ることとなります。「もう」と思うか、「まだまだ」と思うか・・・。同じ日数を見て



ても、感じ方は人それぞれです。「もう」と「まだまだ」の中でも違う意味がありそうですね。集中して取り組んでいて、気がつけば「もうこんなに時間が経っていたのか」と感じる人もいれば、夏休みは長いからとのんびりしていて、気がつけば「もうひと月しかないのか」と感じる人もいるかもしれません。「まだまだ」にしても、計画的に取り組んでいる人と、根拠のない余裕を

みせて取り組みを始めていない人では、全く反対の意味の言葉になってしまいます。



よく、「夏休みを有意義に過ごそう」と言う言葉を使います。そもそも、「有意義」とはどういう意味でしょうか。

有意義（ゆういぎ）

・意味のあること。価値のあること。

＜広辞苑より＞

この意味からすると、有意義な夏休みというのは、終わった後に、「この夏休みは、価値のあるものだったな」と思える夏休みだということになりますね。今のみなさんにとって、「価値のあること」とは何でし

ょうか。これこそ千差万別。「価値のあること」は人によって異なります。時間をフルに使って学習に取り組み、自信を持てるようになること。部活動に加えて自主トレを積極的にを行い、心身ともに鍛えて実力をアップすること。



時間が無くて日頃読めない書物を読破すること。家族との時間を使い、初めて行った場所で新鮮な体験をすること。どれもその人にとってはかけがえのない価値のあることになり

ます。なりたい自分に近づくため、計画をたてて毎日を過ごしてください。



パリオリンピック開幕

7月26日、パリオリンピックの開会式が行われ、毎日各競技で熱戦が繰り広げられています。日本との時差が8時間ということで、LIVE中継が深夜のことも多いですが、時間を工夫してぜひ見てみてください。アスリートのオリンピックにかける気持ちや勝利を得る達成感、目標に達せずに敗れた悔しさ。チームとしての思いやりや支え合いなど、



オリンピックならではの、結果には表れないドラマがたくさん見られます。きっとみなさんの心にも響くものがあると思います。



オリンピックならではの、結果には表れないドラマがたくさん見られます。きっとみなさんの心にも響くものがあると思います。